

DURO INVIERNO PARA LOS REFUGIADOS EN GRECIA...



Un voluntario de la ONG REMAR, intenta reparar una tienda derribada por el peso de la nieve

(AE-RADIO/Podcast, 04/01/2017) La situación de los refugiados que huyen de la guerra en Siria sigue siendo dramática y, pese a la crudeza del invierno, no han dejado de llegar familias enteras a los campos de refugiados en Grecia.

Allí les esperan los voluntarios de las ONG que, con escasos recursos pero con una labor altruista diaria e ininterrumpida, prestan asistencia a estas personas en situación desesperada.

Después de algunos meses, hoy hemos vuelto a entrevistar a **Juan Carlos Gálvez**, responsable de la [ONG cristiana REMAR](#), y esto fue lo que nos ha contó...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)